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为什么普通股民不建议炒股--为什么学金融对炒股帮助不
大？-股识吧

一、为什么学金融对炒股帮助不大？

股市不是简单的金融学，而是包括心理学，哲学，等等学科的综合体，还包括你个
人对消息面的判断和敏感性

二、大学生为什么不能买股票，给点意见！！

第一，资金问题：第二，精力问题；
第三，就业问题；
第四，社会问题；
第五，风险问题。
再展开论述，希望有所帮助。
。

三、普通股民为什么不太愿意止损

因为不甘心，不愿意认错。
另外普通股民投资很盲目，根本不知道自己买在了什么位置上，大趋势如何，市场
估值中枢在哪里，也不会空仓，止损了又去买别的，又套，又止损，几次下来就亏
大了。
如果一直拿着，下一轮牛市来的时候还可能解套。
也有割肉的，但止损是在第一时间损失很小的情况下认错出局，而割肉是亏得心理
崩溃了受不了了卖掉，这样的“止损”还不如不止。

四、为什么说不能借钱炒股或者炒期货
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一直也不建议客户借钱或是把所有的资金都用来做期货投资有风险，亏损的可能性
很大做人一定要有退路，有退才容易进破釜沉舟是需要大运气的而且从期货风险度
来说，有闲余资金才能更好的抵御风险

五、谁给我客观的分析一下，炒股到底好不好?

炒股没有什么不好，这也是一种投资方式，但是要看你自己各方面的能力怎怎么样
。
特别是心理素质怎么样。
如果不好就不要去炒股。
它会害了你的。
个人观点。

六、我炒股几年总结出一个经验，其实炒股没有什么技术，炒股
炒的就是心态，只要心态好有耐心百分百赚钱。

炒股是一种投资。
不能找快銭。
要长时间投资才有回报。
时间越长经验越好。
不过经验越好就越深。
总会有风险。
这个是游戏不要太认真。
回报越高，越大风险。
钱是不容易赞。
股票发达的人很少。
投资产业就很多

七、股票软件为什么股民不认可？

.现在的股票软件在大盘向上的时候往往都还可以发出正确的买入信号，而股市一
旦有些技术调整之后就很容易发出错误的卖出信号。
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在大盘下趺过程中就更容易发出错误的买入信号了，往往很容易导致亏损。
所以股票分析软件可以参考不可以作为决策依据。
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